

SPD-Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Kleinlinden

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Kleinlinden

Vorlagennummer: **OBR/0765/2017**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 01.09.2017

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Dr. Burkhard Sanner, Fraktionsvorsitzender

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Kleinlinden	13.09.2017	Entscheidung

Betreff:

**"Dialog-Display" in der Wetzlarer Straße
- Antrag der SPD-Fraktion vom 26.08.2017 -**

Antrag:

Der Magistrat wird gebeten, die hinter der Wahl des Standorts des „Dialog-Displays“ (seit Aufstellung am 27.7.2017) stehenden Überlegungen zu erläutern und über erste Erkenntnisse zur Wirksamkeit zu berichten.

Der Magistrat möge außerdem zu alternativen Standorten in der Wetzlarer Straße sowie weiteren vorgesehenen Standorten in Kleinlinden Auskunft erteilen; der Ortsbeirat sieht vor allem eine Anbringung in der oberen Lützellindener Straße auf Höhe der Eingänge zur Brüder-Grimm-Schule als sinnvoll an.

Begründung:

Das „Dialog-Display“ befindet sich seit Anbringung und mindestens bis zum Zeitpunkt der Verfassung dieses Antrags am 26.8.2017 in der Wetzlarer Straße stadtauswärts etwa auf Höhe der Häuser Nr. 81/83. Auf diesem Abschnitt ist bereits wieder 50 km/h zulässig, der Ortsausgang ist relativ nahe, und die Straße ist kurz hinter dem Standort wegen Bauarbeiten nur einspurig und der Begegnungsverkehr durch Baustellenampeln geregelt. Es erschließt sich nicht ohne weiteres, wie damit das Verhalten der Kraftfahrer in der kritischen Region um den Zebrastreifen und weiter stadteinwärts beeinflusst werden könnte.

Viel sinnvoller erscheint eine Anbringung in Fahrrichtung stadteinwärts, in der Nähe des Zebrastreifens (dort sind allerdings noch 50 km/h erlaubt) oder am Beginn der Beschränkung auf 30 km/h.

Das „Dialog-Display“ ist offensichtlich auch sehr gut geeignet, die Kraftfahrer im Bereich der oberen Lützellindener Straße an der Brüder-Grimm-Schule zur Einhaltung der Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h anzuhalten. Ein späterer Einsatz dieses oder eines weiteren Geräts an der BGS wäre zu begrüßen.

Gez.

Dr. Burkhard Sanner
Fraktionsvorsitzender